

**INDONESIA SATU**

# DUKUNG PENGEMBANGAN KETERAMPILAN KLIEN, GRIYA ABHIPRAYA BAPAS PANGKALPINANG LAKSANAKAN 2 PELATIHAN SEKALIGUS

F. Firsta - [PANGKALPINANG.INDONESIASATU.ID](http://PANGKALPINANG.INDONESIASATU.ID)

Oct 24, 2024 - 14:39



*Bapas Kelas I Pangkalpinang melalui Griya Abhipraya melaksanakan kegiatan pelatihan Pembuatan Asap Cair dan pelatihan merajut (24/10/24) - Dokumentasi : Humas Bapas Pangkalpinang*

Pangkalpinang - Kamis (22/10/2024), Guna mendukung pengembangan keterampilan bagi klien pemasyarakatan, Bapas Kelas I Pangkalpinang melalui Griya Abhipraya melaksanakan kegiatan pelatihan Pembuatan Asap Cair dan pelatihan merajut.

Kegiatan ini dilaksanakan bersamaan di dua lokasi berbeda. Kegiatan Pelatihan Pembuatan Asap cair berlokasi di Kantor Bapas Pangkalpinang dengan peserta 16 orang, Sedangkan kegiatan pelatihan merajut berlokasi di Griya Abhipraya Seperadik Bapas Pangkalpinang dengan peserta 5 orang.

Tujuan diadakan bimbingan kegiatan kerja agar ketika klien selesai masa bimbingannya dari Balai Pemasyarakatan klieb memiliki kemampuan yang dapat dikembangkan serta dapat memenuhi kebutuhan mereka dan tidak mengulangi kesalahannya kembali. Kegiatan ini tidak hanya memberikan keterampilan praktis dalam industri fashion dan pertanian, tetapi juga membuka peluang usaha yang menjanjikan bagi klien pemasyarakatan.

Riduan selaku manajer program Griya Abhipraya Seperadik Bapas Pangkalpinang menjelaskan kegiatan pelatihan kerja bagi klien pemasyarakatan harus terus digalakan. "Kegiatan ini selain berguna untuk menambah keterampilan klien juga sebagai ajang silaturahmi dan sarana bertukar pikiran baik antar klien pemasyarakatan maupun dengan pembimbing kemasyarakatan. Harapannya klien mendapatkan insight positif dari pertemuan tersebut" Ujar Riduan.

"Pelatihan seperti ini sangat dibutuhkan klien sebagai bekal kembali ke masyarakat. Meskipun pelatihan ini dilaksakan secara singkat, harapannya dapat memberikan hasil positif yang dapat digunakan sebagai mata pencaharian. Kami dari Bapas Pangkalpinang juga membuka pintu kerja sama seluas-luasnya kepada berbagai pihak yang ingin menyumbangkan ilmu dan keterampilannya melalui pelatihan di Griya Abhipraya Bapas Pangkalpinang." Tutupnya.

Usai Kegiatan, Kepala Bapas Kelas I Pangkalpinang, Sujatmiko, menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan guna mendukung program dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan melalui Bapas Pangkalpinang. "Pada dasarnya Bapas selaku lembaga yang bertugas untuk melaksanakan bimbingan kemasyarakatan. Kami selalu berupaya memberikan pembimbingan dan pelatihan kerja guna mendukung program dari Direktorat Jenderal Pemasyarakatan agar dapat memberikan bekal kepada klien untuk dapat berintegrasi di masyarakat" Ujar Sujatmiko.